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Macebook 弊社のロゴが変わりました！

代表取締役会長　塩谷 昭文

日本フェース（株） 取締役社長　隈田原 政貴

代表取締役社長　塩谷 和宏

　まだまだ残暑が厳しい日が続きます。皆さまいかがお過ごしでしょうか。
　８月１日をもちまして、弊社のロゴマークが変更されました。ロゴの形・色にも意味が込められた、こだわりのあるデザインが出来上がりました。
　今後ともよろしくご愛顧のほどお願いいたします。
　

令和元年令和元年

　残暑お見舞い申し上げます。
　平素は格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。今年の梅雨は長く、昨年より半月も遅く明けました。
　米朝の問題から中国韓国まで、外交は波乱に満ちております。WTOやサミットでの話し合いも不透明極まりありません。参議院選挙も大儀なく投票率が50%を切る有様で、過半数を大きくリー
ドした自民党も国民の関心度は悪く、株価は下がっております。
　風水害から地震まで何が起こっても不思議ではありません。九州や広島など何度となく被害にあっており、ご同情申し上げます。
　2020 年のオリンピック新国立競技場も 11 月完成目処で、仕上げの鉄板屋根に遮熱塗装施工で完成いたします。
　地元では、新幹線延伸工事が急ピッチで進められており、本社前の景色が大きく変わってまいりました。
　弊社では、創立４５周年記念行事して 「1. ロゴ・カタログ改定」「2. 社内完全 IT 化」」「3.研究室新築工事」「4. 大型倉庫の建設」「5. 東京営業所、奥越営業所の同時開設」「6. 創立 45 周年お
客様感謝デー」と急ピッチで進めております。来たる１０月１９日 ( 土曜日 )PM16:00~19:00 の時間帯で本社後ろの社員駐車場 ( 北面駐車場 ) で皆さまをお招きして、お客様感謝デーを開催させて
いただきます。お誘いあわせましてのご来場心よりお待ちしております。
　営業所の増設により、社員数も 60 人となりました。初心に戻りまして、社員教育や道徳教育を行ったり、社外講師をお招きしたりと精進してまいります。
　近年お陰様で、中小企業家同友会環境政策委員会の全国集会や各地より環境省エネ施工を行っております。したがって弊社にお見えになる会社が増えております。
　今後多様化する環境にいち早く対応するべく、社員とベクトルを合わせ進めてまいります。涼しい梅雨ではありましたが、暑さも増してまいります。皆さま方におかれましては、何卒ご自愛い
ただきまして厳しい夏をお過ごしください。

　残暑お見舞い申し上げます。
　平素は弊社への格別のご厚情賜りまして誠にありがとうございます。
　今年は梅雨が長く、防水・塗装工事がメインの弊社では仕事が滞りがちでありましたが、連日の晴天のおかげでようやく仕事が円滑にこなせるようになりました。
そうなりますと、外での作業が多い為、熱中症のリスクが増してくるのでこの時期は注意が必要です。
　日本の平均気温は上昇傾向であり、また気温上昇が原因での異常気象がこのところ頻繁に確認されております。
　その中でも、夏場のゲリラ豪雨などは最たるもので、圧倒的な流量の雨水が一度に短時間に降ることで建物のドレン排水能力を超えてしまい、建物内部に流入す
る現象が至るところで頻発しております。弊社では防水・塗装工事のみならず、そのような場合は新たにドレン排水口を設けたり屋根を増設したりする建物の最適
化のご提案もさせていただいております。
　今後益々我々を取り巻く地球環境は厳しさを増していく中、お客様の建物資産をいかに守る事が出来るかを考えて、新たな材料や工事工法の開発に当たっていき
たいと思っております。
　まだまだ暑い日が続きますが、皆さまのお会社や社員様、そしてご家族様が心身ともに健康な毎日を過ごされるよう、お祈り申し上げます。

　残暑お見舞申し上げます。
　今年の梅雨が明けるのが遅く、明けたと思ったら連日の猛暑が続いております。皆さまお体は大丈夫でしょうか。
　今年も車のアクセルとブレーキを踏み間違う高齢者の暴走事故が相次ぎ起こっておりますが、これから AI を駆使した自動運転化が実現していきます。いずれは事故も起きなくなっていくので
しょうか。7月には参議院選挙があり与党が過半数は確保しましたが、3分の 2には届きませんでした。秋の臨時国会の動きがどうなるか見守っていきたいです。選挙も終わり 9月にはラグビー
ワールドカップ開催、　来年夏には東京オリンピックが開催されます。日本の大活躍、躍進を期待しております。
　これからが夏本番、35℃以上の猛暑日になる所も出てきます。その暑さ対策に大きく貢献できる、鋼板屋根に遮熱断熱シポフェース、室内を風の無い、　埃の出ない輻射冷暖房設備クール暖等

させて頂きますのでよろしくお願い致します。詳しくは当社ホームページにてご紹介しておりますのでご確認、ご検討をお願い致します。
　今年は平成から令和元年を迎え、よい時代になっていくと思います。まだまだ暑い日が続きますが皆さま方におかれましてはお体を大事にされ、この暑い夏を乗り切ってもらえるように心より
お祈り申し上げます。

熱中症の報道が続いております。
十分な水分補給を心がけ、体調管理
にお気を付けください。
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